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ATA Nº 012/2014 

Aos seis  dias   do mês de outubro  do   ano de dois mil e quatorze, reuniram-se 
extraordinariamente, os membros do Conselho do Campus de Caçapava do Sul: Aline Lopes 
Balladares, André Martins Alvarenga, Caroline Wagner, Delia Del Pilar Montecinos de Almeida,  

Evelton Machado Ferreira, Guilherme Madrid Pereira, Herval de Souza Vieira Junior, José Pedro 

Rebés Lima, Juliana Young,  Luiz Delfino Teixeira Albarnaz, Márcio André Rodrigues Martins, 
Marco Antonio Fontoura Hansen, Maria Lúcia Pozzatti Flôres, Moisés Razeira,  e Raul Oliveira 

Neto.  O Professor Marco Antonio Fontoura Hansen  presidiu a reunião.  Em pauta: localização da 
Casa do Estudante. O Conselho de Campus havia decidido anteriormente que a Casa do 

Estudante seria na nova área. O Grupo de Trabalho em Infraestrutura (GT-Infra) através de seus 
integrantes: Evelton Machado Ferreira,  José Waldomiro Jimenez Rojas e Márcio André Rodrigues 
Martins fizeram uma  retrospectiva sobre o zoneamento da área. E, apresentaram  duas 

propostas para a localização da Casa do Estudante. A primeira  recomendada pela Pró-Reitoria 

de Planejamento (PROPLAN), seria de uma zona mista, residencial e administrativa. Justificada 

pela Equipe da Pró-Reitoria de Planejamento devido a proximidade com as construções atuais. A 

Casa ficaria localizada na parte anterior da propriedade, próxima ao açude. A segunda, indicada 

pelo Grupo de Trabalho em  Infraestrutura do Campus de Caçapava do Sul (GT-Infra), a Casa 
ficaria localizada na parte posterior da área adquirida após o cemitério, porque seria uma área 

ampla podendo no futuro receber novos anexos. Os conselheiros analisaram  mapas,  fotos, 
filmagem e alguns estiveram visitando a área.  As duas propostas foram colocadas em votação 

sendo a primeira rejeitada e a segunda aprovada, por unanimidade.  Nada mais havendo a tratar 
foi encerrada a Reunião e lavrada a presente Ata, assinada pelo Professor Marco Antonio Hansen, 

Presidente do Conselho de Campus de Caçapava do Sul –UNIPAMPA, e por mim Zilamar Teixeira 
de Carvalho Ferreira, Secretária Executiva do Conselho de Campus.  As declarações desta 
Reunião estão  gravadas e disponíveis para consulta.                                                                                                                           
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